

Haus zur Weinrebe



Weinrebeca. 1900

Das Haus zur "Weinrebe" wurde im 17./18. Jahrhundert erstellt. Im Jahr 1812 war es im Register eingetragen als "zwei halbe Häuser und kleine Scheune". Das bedeutet, dass schon damals mindestens zwei Familien das Haus bewohnten. Am Ende des 19. Jahrhunderts war es eine Wirtschaft mit Weinhandlung. Im Keller des hinteren Gebäudeteils befand sich eine Küferei, der Raum war etwa 3 m hoch.



Weinrebe 1973

Das gemütliche Restaurant wurde 2012 geschlossen. Nach dem Totalumbau sind heute drei Wohnungen eingebaut.



Weinrebe ca. 2000

Quellen: Chronikarchiv
Fotos: Chronikarchiv